



Universidad de Buenos Aires
Colegio Nacional de Buenos Aires

Los miembros del **Consejo de Escuela Resolutivo del Colegio Nacional de Buenos Aires** expresan su más enérgico repudio a la represión que sufrieron los docentes el día domingo 9 de abril, en la Plaza del Congreso, al intentar montar una escuela itinerante, como modalidad de lucha y visibilización del reclamo por la Paritaria Nacional.

Exigimos que se reconozca el derecho a manifestarse pacíficamente y que el diálogo sea la vía de resolución del actual conflicto.

Consejeros: Marilina Denes, Mariana London, Víctor Mangonnet, Patricia Aurucis, Claudio Acuña, Verónica Iribarren, María Inés Rodríguez, Néstor Di Milia, Esteban Echeverría, Sebastián Mark, Juan Dumas, Manuel Martín, Pablo Radondy Seijas, Hilario Bielsa, Gustavo Zorzoli.

Buenos Aires, 10 de abril de 2017